

Notbetreuung der Grundschule Horchheim ab dem 16.03.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

anbei finden Sie das offizielle Elternanschreiben der ADD zur Notbetreuung.

Das Angebot ist eine NOT-Betreuung. Es richtet sich in erster Linie an Eltern, die ihre Kinder nicht betreuen können, weil deren Tätigkeiten zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung des Staates und der Grundversorgung der Bevölkerung notwendig sind.

Wenn Sie alle Möglichkeiten mit ihrem Arbeitgeber und mit befreundeten Familien und Nachbarn abgesprochen haben und trotzdem keine Betreuungsmöglichkeit für ihr Kind organisieren können, steht die Notbetreuung in der Grundschule Horchheim zur Verfügung.

Bitte beachten Sie in Ihrer Planung: Großeltern sollen aktuell ausdrücklich keine Kinder betreuen. Dies gilt derzeit selbstverständlich auch für gesundheitlich besonders gefährdete Personen.

Die Notbetreuung findet zu den Unterrichtszeiten Ihres Kindes statt und wird von einem anwesenden Lehrer / einer anwesenden Lehrerin pädagogisch betreut.

Zudem dürfen auch die Kinder der 5. und 6. Klassen, die in Horchheim leben, dieses Angebot nutzen, wenn die oben aufgelisteten Kriterien zutreffen. Die Unterrichtszeit ist in diesem Fall auf 13.00 Uhr beschränkt.

Unter anderem arbeiten die Kinder an den zur Schulschließung ausgeteilten Materialien weiter.

Entsprechend muss ihr Kind also mit Ranzen und Mäppchen, den ausgeteilten Materialien und einem Frühstück zur Notbetreuung kommen.

Ab 7.45 Uhr wird eine Aufsicht auf dem Schulhof sein, die ihr Kind entgegennimmt.

Wenn ihr Kind an der Notbetreuung teilnehmen MUSS, schicken Sie uns bitte eine E-Mail an info@grundschule-horchheim.de.

Folgende Angaben sind hierbei wichtig:

Betreff: Notbetreuung

Vor- und Nachname Ihres Kindes

An welchen Tagen MUSS ihr Kind an der Notbetreuung teilnehmen.

Um wie viel Uhr kommt Ihr Kind zur Notbetreuung und wann soll es wieder nach Hause gehen. Teilen Sie uns bitte auch mit, wenn es abgeholt wird (auch, wenn es im Rahmen der Betreuenden Grundschule noch weiter notbetreut wird).

Im Rahmen der Betreuenden Grundschule wird zudem auch eine Notbetreuung bis 14.00 Uhr für die oben genannten Personen eingerichtet werden.

Die Betreuungsmöglichkeiten nach 14.00 Uhr sind nach derzeitigem Stand noch nicht

abschließend geklärt.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Hanssen-Sowa

Schulleiterin der Grundschule Horchheim